

NGO

Polres Agam Turunkan Ratusan Personil untuk Pengamanan Salat Tarawih

Dina Syafitri - AGAM.NGO.WEB.ID

Mar 27, 2023 - 06:54



Agam- Polres Agam turunkan ratusan personil untuk melaksanakan pengamanan

Pada pelaksanaan salat tarawih dimasjid-masjid yang ada di wilayah hukum [Polres Agam](#).

tercatat pada malam hari ini, minggu tanggal 26 Maret 2023, sebanyak 19 masjid diseluruh wilayah hukum [Polres Agam](#) dijaga petugas agar tidak terjadi tindak pidana pencurian kendaraan yang tahun lalu kerap terjadi pada waktu masyarakat beribadah sholat tarawih.



Dalam kegiatan tersebut [Polres Agam](#) mengikut sertakan seluruh personil Polsek yang ada di kecamatan - kecamatan yang ada di jajaran [Polres Agam](#).



Kapolres [Agam](#) AKBP Ferry Ferdian SIK menyampaikan " Pada malam ini kita telah turunkan lebih dari 100 personil [Polres](#) dan [Polsek](#) untuk melaksanakan kegiatan preventif pada pelaksanaan ibadah Sholat tarawih yang dilaksanakan

oleh umat muslim di masjid - masjid yang ada di wilayah hukum [Polres Agam](#).

"kegiatan ini bertujuan untuk membuat rasa aman dan nyaman umat muslim sewaktu beribadah."

"Untuk menciptakan situasi yang kondusif tersebut kami juga meminta dukungan dari masyarakat, seperti jika masyarakat ingin memarkirkan kendaraannya di masjid, agar mencabut kuncinya, dan mengunci stang kendaraannya, bila perlu ditambah dengan kunci cadangan agar kendaraan tersebut lebih aman. serta diharapkan masyarakat juga memperhatikan barang bawaannya masing masing. Dengan melakukan hal kecil diatas, sudah membantu kami dalam melakukan tugas pengamanan".

"[Polres Agam](#) akan terus berusaha untuk memberikan Pelayanan terbaik untuk menciptakan situasi yang kondusif," Ulas AKBP Ferry.



Dalam Kegiatan Pengamanan Shalat tarawih malam ini langsung dipimpin oleh Waka [Polres Agam](#) Kompol Adrizal SH MH, bersama Kabag Ops [Polres Agam](#) Kompol Yulandi dan didampingi oleh perwira pengendali Kasat Sabhara AKP Dedi Kurnia, Kasat Lantas [Polres Agam](#) Iptu Apriman Sural, Kasat Binmas AKP Azwir Yani, dan Para Kapolsek sejawaran [Polres Agam](#).

Dan sebagai Pam Personil, [Polres Agam](#) menurunkan Unit Provos yang dipimpin langsung oleh Kasi Iptu Bermans SH.MH. (Berry)